

ceux qui ne l'avaient pas été ; ce qui a suffi pour faire bien romplir tous les devoirs, sauf quelques exceptions rares.

A la fin de chaque mois Mr. le Directeur donnait un résumé des notes qu'il avait lues, chaque semaine.

Hier, M. le Supérieur a fait la proclamation de ceux qui méritent mention honorable. Plus des trois quarts de la communauté s'y trouvaient compris. D'abord venaient ceux dont la conduite a été toujours *sans reproche* ; deux seulement ont pu atteindre à cette perfection : ce sont MM. Alexis Pelletier, pensionnaire de la Petite-Salle, et Doherty, externe. Le premier a été décoré de la croix d'honneur ; quant au second, étant externe, il n'a pas autant de mérite que le pensionnaire, car, il n'est point sans cesse sous les yeux de ses maîtres et astreint à la règle, aussi M. le Directeur a jugé qu'il fallait deux ans de conduite irréprochable à Mr. Doherty, pour mériter la décoration. Après la proclamation, Mr. Pelletier a fait une prière pour rapporter cette gloire à son premier auteur.

N'oublions pas de dire que MM. les PHILOSOPHES, étant exemplaires de droit, n'ont point eu besoin de notes.

Nous apprenons à l'instant que Mr. Joseph Catelher ne pouvant, à cause de sa santé, passer en Europe avec MM. Marmet et L'égaré, le Séminaire a résolu de le remplacer par Mr. Louis Beaudet. *O nimium fortunatos !*

Nous n'avons qu'un instant pour dire quelques mots sur la séance académique qui vient de terminer notre année scolaire. Mgr. l'Archevêque, arrivé hier en cette ville, a bien voulu y assister et faire la distribution des insignes et des prix.

Sa Grâce a daigné encourager nos faibles succès et nos travaux par des paroles pleines d'une paternelle bienveillance que les vacances elles-mêmes ne feront oublier à aucun écolier.

Le rapport du secrétaire sur les travaux de l'Académie fait voir qu'il y a 151 devoirs inscrits dans les cahiers d'honneur par 68 concurrents.

Donze nouveaux membres ont réuni les suffrages de leurs supérieurs, de leurs compagnons de classe et des académiciens et ont été ajoutés au catalogue de la société.

Six autres ont été élevés d'un degré dans l'Académie.

Enfin un bon nombre ont été appelés à lire publiquement leur ouvrage et à prouver d'une manière authentique que notre jeune académie n'est pas *Magni nominis umbra*.

La liste des prix publiée plus haut indiquera assez quels ont été les heureux vainqueurs dans nos combats pacifiques. Nous regrettons que les prix d'amplification de la Rhétorique n'aient pas été mis à leur place par oubli.

Comme de coutume, la musique et le chant n'ont pas peu contribué à donner du charme à notre fête de famille.

ACADÉMICIENS.

Daniel Fraser,
Achille Fournier,
Jean Martel,
Joseph Nadeau,
Joseph Hoffman.

CANDIDATS.

Eugène Renault,
Apollinaire Grenier,
Frs. Lambert,
Narcisse Hamel,
Alexis Pelletier,
Louis Paquet,
Joseph Martin.

ASPIRANTS.

Joseph Thibaudeau,
George Laplante,
Thomas Breen,
Jean Gobeil,
François Guay,
Patrick Doherty.

ÉLECTION DE LA CONGRÉGATION.

J. B. Marcoux	Préfet.
P. Saucier	1er. Assistant.
F. X. Bélanger.	2d "
J. Dumas.	Secrétaire.
J. Matte.	Trésorier.

Le 7 du courant a eu lieu l'élection des officiers de la Société-Typographique ; après le déponillement des votes, les MM. suivants ont été déclarés élus :

Président.

J. B. Marcoux.

Vice-Président.

J. Hoffman.

Secrétaire.

H. Marchand.

Trésorier.

P. Audet.

Conseillers.

F. X. Blouin,

B. Parant,

H. Lecours.

CONVERSIONS.

James Wallis et James Hestin sont rentrés dernièrement dans le sein de l'Eglise Catholique.

Plusieurs autres conversions ont eu lieu dans la ville de Bertrand aux États-Unis : huit personnes ont fait abjuration, parmi lesquels se trouve un des plus savaux de l'endroit, Mr. King et sa famille. Une famille de la même ville est aussi sur le point d'embrasser la foi catholique.

On doit ces conversions aux bonnes Sœurs de la Sainte Croix, dont le zèle et la conduite angélique ont chassé le démon de l'hérésie de la moitié du village.

NOUVELLES ÉTRANGÈRES.

Lundi 6 juin on a donné au petit séminaire de Seez (Orne) une magnifique séance académique à laquelle assistaient près de cent personnes de distinction. On remarquait au premier rang Mgr. l'Évêque et le révérendissime abbé de la Grande-Trappe. La soirée a été brillante. Des morceaux de littérature en latin et en français, de la musique en chœur et en solo, de la poésie, de graves questions sur l'étude des langues anciennes, suivies de gracieux apologues, tel était à peu près le fond de cet exercice qui a duré trois heures sans causer au public la moindre fatigue. Nous ne pouvons que donner des éloges aux jeunes académiciens, qui sont déjà des hommes murs pour l'Eglise et la société, en même temps que nous félicitons les maîtres de cette maison d'avoir su donner tant d'éclat à l'enseignement chrétien. Le petit-séminaire de Seez compte près de 300 élèves.

A la fin de la séance, Mgr. l'Évêque a fait une allocution toute paternelle, dans laquelle il a rendu, en son nom et au nom de tout l'auditoire dont il s'est fait si gracieusement l'interprète, un juste éloge de l'exécution et du programme de la soirée.

L'Unvers.

HOLLANDE. Le rétablissement de la hiérarchie catholique en Hollande est un fait accompli et consommé. L'archevêque d'Utrecht, Mgr. Twisen, et ses vénérables collègues, les évêques de Harlem, de Breda et de Ruremonde ont pris possession de leurs titres et de leurs sièges.

TURQUIE. Les affaires du Levant se compliquent de plus en plus. Il paraît que la Russie dirige ses forces vers Constantinople et que le soldat dans son enthousiasme semblo marcher à une croisade. De son côté la Sublime-Porte se prépare à repousser vigoureusement les cosaques. Tous les fidèles sujets de sa Hautesse s'empresent à l'envie de seconder ses nobles efforts. Albas-Pacha, vice-roi d'Égypte met à la disposition de la Sublime-Porte 45,000 hommes et 12 vaisseaux de guerre ; Moustapha-Pacha, gouverneur de l'Herzégovine lève une armée de 200,000 Albanais. Le Kurdistan doit aussi fournir son contingent de troupes.

Les forces de l'empire ottoman s'élèvent à 448,360 hommes outre la flotte.

Les flottes de France et d'Angleterre doivent se rendre aux Dardanelles pour prêter main forte au sultan.

CONVERSION DE St. AUGUSTIN.

[Suite et fin.]

Qu'y-a-t-il qui puisse vous retenir plus longtemps loin du bercail de Jésus.